

**Haut-Ogooué/ Département de la Mpassa/ Franceville/ Préparatifs du 17-Août**

**Le programme des manifestations**

N.O.  
Franceville/Gabon

EN prélude aux festivités de la célébration du 55e anniversaire de l'accession de notre pays à la souveraineté internationale, les autorités locales s'activent à faire en sorte que cette manifestation soit une réussite totale dans la province du Haut-Ogooué. Pour preuve, le gouverneur Bertrand Moundounga s'est entretenu récemment, à l'Hôtel de Ville de Franceville, avec les responsables provinciaux des différents services publics, des collectivités locales et des Forces de défense et de sécurité. Au menu de cette rencontre : examiner tous les contours liés aux préparatifs de la fête du 17-Août. De fait, un projet de programme de l'organisation de cette manifestation a été soumis à l'assistance qui, après amendement, l'a adopté. "J'ai présenté l'ébauche d'un programme aux responsables provinciaux. A Franceville, comme les années précédentes, le



Photo : N.O.

**Préparatifs du 17-Août : le gouverneur Bertrand Moundounga (d) présidant la rencontre...**



Photo : N.O.

**... à laquelle ont pris part les responsables d'administrations publique et privée...**

grand défilé militaire et civil sera l'une des principales attractions de cette célébration que nous espérons belle et populaire. C'est pourquoi, nous demandons à tous les Altogovéens de prendre part activement aux différentes festivités de la Fête nationale", a indiqué la première autorité provinciale. Plusieurs associations nationales et regroupements des communautés étrangères ont déjà donné leur accord. Selon le programme, les festivités débuteront le samedi 15 août, par la foire agricole, qui offrira l'opportunité aux associations et coopératives agricoles d'exposer



Photo : N.O.

leurs produits et aux visiteurs de s'approvisionner à moindre coût avant d'assister à la finale de football "Coupe solidarité de Masuku", qui aura lieu au stade de Mbaya, dans l'après midi. Le lendemain, le gouverneur et l'ensemble des autorités locales assisteront à un culte religieux précédant le grand défilé, le lundi 17. Dans la soirée, un dîner sera organisé en sa résidence ainsi que des bals populaires dans les différents quartiers de la commune de Franceville.

**... ainsi que les représentants des Forces de défense et de sécurité.**

**Nyanga/Département de Mougoutsi/ Tchibanga/ Fête de la famille**

**Les pères et mères de famille à l'honneur**



Photo : MIHINDOU MIHINDOU

**Françoise Dikoumba, accueillie ici à son arrivée au village Ndenguilla...**



Photo : MIHINDOU MIHINDOU

**... avant de faire des dons de matelas et de denrées alimentaires aux papas et mamans.**

MIHINDOU MIHINDOU  
Tchibanga/Gabon

La ministre déléguée à la Prévoyance sociale, Marie-Françoise Dikoumba, accompagnée du gouverneur de la province de la Nyanga, Sany Megwazeb, a communiqué avec les populations de Milolo, Ndenguilla, Penyoundou, avant d'offrir des matelas, ustensiles de cuisine, denrées alimentaires, etc. aux responsables des familles. Occasion pour le membre

du gouvernement de les exhorter à l'unité, et à la solidarité.

LES papas et mamans de Tchibanga, chef-lieu de la province de la Nyanga, et des différents villages du département de Mougoutsi étaient récemment à l'honneur. A l'occasion de la fête de la famille organisée, dernièrement, dans leurs localités respectives, par le ministre délégué à la Prévoyance sociale, Marie-Françoise Dikoumba. Une manifestation se situant dans le droit fil de celle or-

ganisée, l'année dernière, au cours de laquelle, le membre du gouvernement avait remis des présents à plus de deux mille mamans nynoises.

De fait, accompagnée par le gouverneur de la province de la Nyanga, Sany Megwazeb, Marie-Françoise Dikoumba a d'abord communiqué avec les populations de Milolo, Ndenguilla, Penyoundou avant de faire des dons de matelas, d'ustensiles de cuisine, de denrées alimentaires, etc.,

aux pères et mères de ces différentes bourgades. Occasion pour le membre du gouvernement de les exhorter à l'unité, et à la solidarité. Autant de valeurs qui, a-t-elle déploré, s'étiolent du fait de la désagrégation de nombreuses familles et de la disparition (alarmante) de nos us et coutumes. Toutefois, elle a reconnu que les pères et mères de la Nyanga élèvent dignement leur progéniture. "Je suis venue pour rendre un hommage

particulier à tous ces chefs de famille qui, malgré la dure vie dans nos villages, font vivre leurs à la force du travail et du courage", a-t-elle déclaré. Non sans avoir invité ses interlocuteurs à soutenir le président de la République. Lequel, selon elle, depuis son accession à la magistrature suprême, n'a cessé d'œuvrer tout particulièrement pour l'amélioration des conditions de vie des populations de la Nyanga. A en juger notamment,

selon elle, par le pont sur la Banio, les travaux de bitumage de l'axe Ndendé-Tchibanga, l'immatriculation des Nynoises économiquement faibles à la Caisse nationale d'assurance maladie et de garantie sociale (Cnams), etc. A chaque étape, les populations ont exprimé leur gratitude à l'endroit du numéro un gabonais pour ses inlassables efforts, en vue du développement du pays et de l'épanouissement de la communauté nationale.